
RM Unger zieht für die BfB den Antrag auf Zulassung von Jugendgruppen auf dem 
Campingplatz zurück, da die Stadt die Wiese am Naturfreibad Heidmühle herrichtet und 
ab 2006 für Jugendgruppen zur Verfügung stellt. Über den Antrag soll auch nicht mehr 
im Rat beschlossen werden. 


